

Rutan Blora Gelar Upacara Penyerahan Tanda Kenaikan Pangkat untuk 5 Pegawai

Dheny Window - BLORA.DISKOMINFO.ID

Dec 3, 2024 - 18:45



Rutan Blora Gelar Upacara Penyerahan Tanda Kenaikan Pangkat untuk 5 Pegawai

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar Upacara Penyerahan Tanda Kenaikan Pangkat bagi lima pegawai di Aula Rutan Blora. Acara yang dimulai pukul 13.30 WIB ini berlangsung dengan khidmat dan diikuti oleh seluruh pegawai Rutan Kelas IIB Blora. Selasa (03/12/2024)

Budi Hardiono, Kepala Rutan Kelas IIB Blora, bertindak sebagai Inspektur

Upacara dalam kegiatan tersebut. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan apresiasi atas dedikasi pegawai yang menerima kenaikan pangkat dan menegaskan bahwa penghargaan ini harus menjadi pemacu semangat untuk meningkatkan kinerja. "Kenaikan pangkat adalah bentuk penghargaan atas kerja keras, tetapi juga menjadi tanggung jawab baru untuk terus memberikan yang terbaik bagi institusi," ungkap Budi Hardiono.

Rangkaian upacara dimulai dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) kenaikan pangkat oleh petugas upacara. Setelah itu, Budi Hardiono menyematkan tanda kenaikan pangkat kepada kelima pegawai tersebut. Seluruh peserta upacara menyaksikan momen berharga ini dengan penuh penghormatan.

Dalam amanatnya, Budi Hardiono mengingatkan pentingnya menjaga profesionalisme dan integritas. "Mari kita jadikan kenaikan pangkat ini sebagai motivasi untuk terus memberikan pelayanan terbaik, menjunjung tinggi nilai-nilai ASN BerAKHLAK, dan menjaga kehormatan institusi," tambahnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan tradisi pemotongan tumpeng di Aula Rutan sebagai simbol rasa syukur atas pencapaian ini. Kepala Rutan menyerahkan potongan tumpeng pertama kepada salah satu pegawai yang naik pangkat, diiringi tepuk tangan dari seluruh hadirin.

Setelah pemotongan tumpeng, para pegawai dan peserta upacara memberikan ucapan selamat kepada lima rekan mereka yang menerima kenaikan pangkat. Suasana kebersamaan dan solidaritas tampak jelas dalam acara ini, menunjukkan keharmonisan lingkungan kerja di Rutan Kelas IIB Blora.

Dengan berlangsungnya kegiatan ini, diharapkan seluruh pegawai semakin termotivasi untuk meningkatkan kualitas kerja dan memberikan kontribusi terbaik. "Kesuksesan ini adalah awal dari tantangan yang lebih besar. Mari kita jadikan Rutan Kelas IIB Blora sebagai institusi yang selalu unggul dan berprestasi," tutup Budi Hardiono mengakhiri sambutannya.